

Gründung und Einsatz

23.08.2019

Rund 25 Helfer/innen trafen sich im Naschgarten, um einige Vorarbeiten zu erledigen und um bei der Vereinsgründung anwesend zu sein. Von 18.30 – 19.30 Uhr wurde fleissig gearbeitet.

Der erste Kompost konnte gesiebt und verteilt werden. Die Himbeeren werden im nächsten Jahr besonders gut schmecken.

Die gesammelten runden Bollensteine werden für weitere Unterschlupfmöglichkeiten den Eidechsen dienen.

Die gepflanzten Efeupflanzen werden eine Mauer begrünen und viel Nahrung und Unterschlupf für verschiedene Tiere bieten.

Für Wildbienen wurde Bambus zugeschnitten und Löcher in Holz gebohrt. Diese Materialien werden dann im Insektenturm untergebracht.

Die im Nachbarsgarten gesammelte Stockrosensamen wurde gesät. In der Zwischenzeit sind sie schon so gut gewachsen, dass sie bereits im Naschgarten gepflanzt werden können.

Der Humushaufen wurde von Unkraut befreit, so dass er im Garten verteilt werden konnte.

Um 19.30 Uhr unterzeichnete der Vorstand die Statuten. Somit ist der Trägerverein **«für die andern»** gegründet.

Der Name **«für die andern»** wurde gewählt, weil über den Verein auch Arbeiten ausserhalb des Naschgartens, im Bereich Natur und Umwelt, geplant sind. Mit freiwilligen Helfern werden solche Arbeiten ausgeführt, um Erträge in die Vereinskasse zu generieren.

Ab 19.45h genossen wir den Abend mit Grillen und gemütlichem Zusammensein.



für die andern

Aktivitäten Naschgarten



Vorstand